



## Einladung zur (digitalen) Preisverleihung des Karl-Vass-Multiple Sklerose-Forschungspreises

Die Multiple Sklerose Forschungsgesellschaft vergibt heuer zum ersten Mal den Karl-Vass-Multiple-Sklerose-Forschungspreis für herausragende Forschungsarbeiten von österreichischen NachwuchswissenschaftlerInnen auf dem Gebiet der Multiplen Sklerose.

Mehrere hervorragende Forscher\*innen hatten sich für den Preis beworben, den die MS Forschungsgesellschaft in memoriam Univ. Prof. Dr. Karl Vass verleiht. Der Vorstand der MS Forschungsgesellschaft und eine internationale Fachjury haben die Einreichungen begutachtet und einen Sieger ermittelt.

Der Preis, der mit € 10.000 dotiert ist und von der Firma Biogen unterstützt wird, wird am

**9. Dezember 2020**

an den Preisträger Dr. Gabriel Bsteh übergeben.

### Das Programm

- 17:00 Begrüßung und Vorstellung des Preises, Univ. Prof. Dr. Thomas Berger, Präsident der MS Forschungsgesellschaft
- 17:10 Begrüßung, Dr. Astrid Müller und Dr. Astrid Kaltenböck, Biogen
- 17:15 Key Note Lecture, Univ. Prof. Dr. Hans Lassmann: „Aktuelle Entwicklungen in der MS Forschung: Relevanz für das Verständnis, klinischen Alltag und neue Therapien“
- 17:45 Diskussion
- 18:00 Feierliche Preisverleihung  
Vortrag des Preisträgers Dr. Gabriel Bsteh: „Individualisierte Medizin bei MS“
- 18:20 Diskussion & Schlussworte

Aufgrund der aktuellen Situation wird die Preisverleihung digital stattfinden:

<https://hopin.to/events/verleihung-karl-vass-multiple-sklerose-forschungspreis>

(empfohlene Browser: Chrome oder Firefox)

Wir beehren uns sehr, Sie zu dieser Veranstaltung einzuladen!

Univ. Prof. Dr. Thomas Berger  
Präsident der MS Forschungsgesellschaft

mit freundlicher Unterstützung durch

